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Titel: zu energetischen Einsparpotenzialen 
Einreicher: Thomas Haack, Fraktion Bürger für Stralsund 
 
 

Federführung:  Fraktion Bürger für Stralsund Datum: 12.09.2022 

Bearbeiter: Haack, Thomas   

 

Einreicher: Herr Haack   

 
 

Beratungsfolge Termin 
Aussprache:  Ja/  Nein 

 

Bürgerschaft 22.09.2022  

 
Anfrage: 
 
1. Wurde der Beschluss 2021-VII-07-0656 umgesetzt? 

 
2. Wenn ja, gibt es bereits Ergebnisse? 

 
3. Wenn ja, wann werden diese dem entsprechenden Fachausschuss vorgestellt? 
 
 
 
Begründung: 
 
Vor einem Jahr wurde in der Bürgerschaft der gemeinsame Antrag der Fraktionen Bürger für 
Stralsund und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN/Die Partei „Der OBM wird beauftragt, dass 
sämtliche städtische Gebäude auf ihren Energieverbrauch und auf ihr energetisches 
Einsparpotential hin untersucht werden.“ beschlossen. 
Bis heute haben die Bürgerschaft und ihre Ausschüsse keine Informationen über die 
Umsetzung des vorgenannten Beschlusses erhalten. Gerade zur jetzigen Zeit hat die 
Umsetzung allerhöchste Priorität! 
 
 
 
 
 
 
Thomas Haack 
Fraktion Bürger für Stralsund 
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